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Sehr geehrte Frau Limberg, 
Sehr geehrter Bezirksbürgermeister, 
liebe Kolleginnen und Kollegen, 
          

Ergänzend zum o.g. Antrag beantragen die Fraktionen der CDU und FDP  nicht wie im Antrag vorgesehen 
eine sondern 2 Liegebänke an genannter Stelle zu errichten.  

Die Bänke sollen mit GFG Mitteln finanziert werden. 

Begründung: Eine einzelne Bank wird voraussichtlich den Bedarf an Ruhemöglichkeiten an diesem 
Panoramapunkt nicht decken.  

Darüber hinaus bietet der Standort sehr gute Voraussetzungen um zwei dieser Bänke zu installieren. 
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